
 

Antrag 

von den Vertreterinnen und Vertretern 

von SPD, Bündnis 90 Die Grünen und SSW 

im Landtag von Schleswig-Holstein. 

 

Die Politiker von SPD, Bündnis 90 Die Grünen und SSW in Schleswig-Holstein  

wollen: 

 

Bessere Betreuung für alle Kinder.  

Dafür soll das Betreuungsgeld eingesetzt werden. 

 

Das Gesetz zum Betreuungsgeld ist verändert worden. 

Früher gab es Betreuungsgeld für Eltern, die ihre Kinder zu Hause betreuen. 

 

Jetzt bekommen Eltern das Geld nicht mehr. 

Mit dem Geld soll nun etwas anderes gemacht werden. 

Das Geld soll für Kindertagesstätten ausgegeben werden. 

 

 

 

 



 

Das soll die Bundes-Regierung entscheiden: 

Die Betreuung für alle Kinder soll besser werden. 

Und es soll mehr Kindertagesstätten geben. 

Damit jedes Kind von Anfang an die gleichen Möglichkeiten hat. 

 

Manche Kinder kommen als Flüchtling zu uns. 

Auch diese Kinder brauchen von Anfang an Hilfe. 

Sie sollen auch in Kindertagesstätten gehen können. 

Für sie ist besonders wichtig, die Sprache zu lernen. 

 

Auch dafür soll das Geld ausgegeben werden. 

 

 

 

Wer fordert das?  

Serpil Midyatli 

Marret Bohn 

Flemming Meyer 

und die Vertreter von SPD, Bündnis 90 Die Grünen und SSW im Landtag  

 

 

 

 

Übertragung in Leichte Sprache: 

Bärbel Brüning, Büro für Leichte Sprache, Lebenshilfe Schleswig-Holstein e.V. 


